

Aux médias

Séance extraordinaire du Bureau

Les gouvernements cantonaux commémorent le souvenir des victimes du raz-de-marée

La CdC invite les gouvernements cantonaux à faire preuve de générosité

Au début du Séminaire ch "Gouverner aujourd'hui" qui se tient chaque année à Interlaken, la centaine de membres de gouvernements cantonaux présents a rendu hommage à la mémoire des innombrables victimes de la catastrophe naturelle survenue en Asie. Le terrible événement, qui a entraîné le 26 décembre 2004 la mort d'innombrables êtres humains, est sans commune mesure dans sa dimension et a semé tristesse et désolation. Les conseillères et conseillers d'Etat présents ont exprimé à l'égard des familles endeuillées leurs sincères condoléances au nom des gouvernements cantonaux. Lors de la cérémonie nationale, célébrée à la cathédrale de Berne, tous les gouvernements cantonaux étaient représentés par une délégation.

A l'occasion d'une séance extraordinaire, en marge du Séminaire *ch* "Gouverner aujourd'hui", le Bureau de la CdC a pris connaissance des aides financières déjà assurées par la plupart des gouvernements cantonaux. Le Bureau de la CdC invite tous les gouvernements cantonaux à se montrer solidaires avec les victimes et à accorder une aide financière. Outre l'aide d'urgence nécessaire à court terme, il s'agira également de soutenir largement les projets de reconstruction. Le Bureau s'est dit impressionné par l'élan de solidarité extraordinaire et la volonté d'assistance spontanée dont ont témoigné toutes les couches de la population.

Interlaken, le 5 janvier 2005.

Pour toute information complémentaire:

- Luigi Pedrazzini, conseiller d'Etat, président CdC (tél. 079 320 00 08)
- Canisius Braun, secrétaire CdC (tél. 079 456 92 92)